

 Bundesministerium
Inneres

Mag. Gerhard Karner
Bundesminister

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Mag. Wolfgang Sobotka
Parlament
1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.696.166

Wien, am 7. November 2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Der Abgeordnete zum Nationalrat Gerald Loacker, Kolleginnen und Kollegen haben am 7. September 2022 unter der Nr. 12128/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Folgeanfrage zur Anfragebeantwortung „Personalleasing in Bundesministerien“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

- *Wie hoch war der Betrag der 2021 vom Bundesministerium für Inneres für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Sachaufwand verbucht wurde?*
- *Wie hoch war die Anzahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter 2021, die als Sachaufwand verbucht wurden?*

Im Jahr 2021 wurde für 128 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein Sachaufwand von 3.064.067,77 € verbucht.

Zu den Fragen 3 und 4:

- *Wie hoch ist der bisherige Betrag für 2022 (per Stichtag 31.7.2022), der vom Bundesministerium für Inneres für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Sachaufwand verbucht wurde?*

- *Wie hoch war die Anzahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die bisher im Jahr 2022 (per Stichtag 31.7.2022) als Sachaufwand verbucht wurden?*

Im angefragten Zeitraum wurde für 147 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein Sachaufwand von 2.261.628,84 € verbucht.

Zur Frage 5:

- *Bezüglich der Beantwortung der Frage 4: wurden Beträge die lt. Tabelle 2021 (insgesamt EUR 823.383,30) und 2022 (bisher insgesamt EUR 711.056,70) "auf UG-Ebene" verbucht wurden (eventuell teilweise) als "Sachaufwand" verbucht? Wenn ja: wie hoch waren diese Beträge 2021 und 2022 die "auf UG-Ebene" als Sachaufwand verbucht wurden? (Bitte alle entsprechenden Beträge detailliert angeben)*

Nein.

Gerhard Karner

